



きんもくせい

鹿島市立古枝小学校
学校だより No. 17
令和8年1月16日
校長 橋本憲彦

教育目標 「かがやけ！『古枝スピリッツ』～“やる気・優しさ・元気”いっぱい」

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。

新年あけましておめでとうございます。冬休みを終え、学校には子どもたちの元気な声が戻ってきました。昨年は、創立150周年記念式典・学習発表会をはじめとする様々な教育活動を、保護者の皆様、地域の皆様の温かいご支援のもと、無事に実施することができました。心より感謝申し上げます。これらの取組を通して、子どもたちは自分たちの学校やふるさとへの誇りを深め、大きく成長することができました。



本年も、子どもたちの「できた」「わかった」「楽しい」があふれる学校となるよう、職員一丸となって取り組んでまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

ふれあい囲碁教室がありました（3年生）

3年生は、12月16日（火）に日本棋院鹿島支部の藤永様、島本様をお招きし、囲碁教室を開催しました。囲碁の基本的な



ルールや石の置き方を実演を交えながら、分かりやすく丁寧に教えていただき、子どもたちは初めて触れる囲碁に興味津々の様子でした。対局を体験する中で、相手の考えを想像したり、次の一手を工夫したりする姿も見られ、楽しみながら学びを深めることができました。地域の方々との温かな交流を通して、伝統文化に親しむとともに、学びの広がりを感じる貴重な学習の機会となりました。



12月19日（金）に、今年度2回目の人権集会を行いました。当初は体育館での実施を予定していましたが、インフルエンザ罹患者が増加



していたため、リモートでの開催としました。最初に各クラスで決めた「心のめあて」について振り返りの発表を行い、その後、人権標語の発表を行いました。今回は、人権擁護



委員の皆様にご来校いただき、紙芝居「ずっとともだちでいたいから」の読み聞かせをしていただきました。あわせて、自分も友達も大切にすることや、周りの人が笑顔になる言葉を使うことの大切さについて分かりやすくお話ししていただきました。さらに、各クラスで「ありがとうの木」に取り組み、友達への感謝の気持ちを伝え合うことで、人権を尊重する心を育むよい機会となりました。



学校保健安全委員会を開催しました

1月14日（水）に学校保健安全委員会を開催しました。本委員会は、子どもたち一人一人が心身ともに健やかに成長できるよう、学校・家庭・地域が連携しながら健康課題について協議することを目的として実施しています。当日は、学校医の鷺崎政治様、学校歯科医の光安雅幸様、学校薬剤師の占部康幸様、PTA会長の中村一堯様、副会長の小野原宏幸様、永石麻希様、母親部長の中西沙月様、スチューデント・サポート・フェイスの本山典子様にご参加いただきました。委員会では、定期健康診断や学校環境衛生検査の結果、本校の保健活動について説明した後、専門的な立場や保護者の視点から貴重なご助言やご意見をいただきました。今回の協議を通して得られたご助言やご意見を今後の教育活動に生かしていきます。

おめでとう！よく頑張りました！

☆第40回桜泳SG選手権 男子9才～10才

4×50mフリーリレー第1位 武雄SC 5年 中村春翔さん

☆第25回全国小学生大会佐賀県予選会 ソフトテニス

女子5年生の部 第3位 5年 鶴緋真さん



2月の主な行事予定

※ 詳細につきましては、古枝小のホームページにてご確認ください。

5日(木)	新入学児童保護者会 13:35～14:35
6日(金)	校内駅伝大会 9:20～11:00 ※雨天の場合 9日（月）に延期
8日(日)	鹿島市PTA連合会活動研究大会・少年の夢発表会・学力向上フォーラム 13:15～16:20 SAKURAS
20日(金)	第3回学校運営協議会 6年生を送る会 13:35 学級懇談会 15:20 いじめ防止等対策委員会 16:00
22日(日)	祐徳ロードレース大会
25日(水)	集団下校 サポート隊
26日(木)	第5回PTA本部役員会 18:30・第5回PTA評議員会 19:30